

# Circular

## Diciembre 2021

Estimada comunidad escolar:

La Navidad se acerca a pasos agigantados: Gracias a unos voluntarios, el Colegio ha sido decorado de forma muy bonita, San Nicolás ha visitado a los alumnos de Educación Infantil y a los de Primaria y las velas están ardiendo en las coronas de Adviento. Pronto todos tendremos la oportunidad de dejar atrás la vida cotidiana durante unas semanas y celebrar la Navidad con nuestras familias. Una celebración que vuelve a cobrar un significado especial en tiempos de pandemia.



La primera mitad del año escolar termina en enero de 2022, poniendo fin a un semestre escolar que hemos podido volver a vivir con cierta normalidad. Los módulos de Primaria pudieron desmantelarse, el trabajo en grupo y por parejas ha vuelto a ser posible bajo unas directrices muy concretas, y las primeras actividades extracurriculares han podido realizarse de nuevo. La Peer Review, que precede a la Inspección de Alemania (BLI) finalmente también pudo llevarse a cabo a finales de noviembre/principios de diciembre. Contamos con que los comentarios finales de la visita de los "amigos críticos" sobre las clases observadas nos llegarán a principios de febrero.

De momento, suponemos que la situación de la pandemia permitirá nuevas relajaciones en la rutina diaria del Colegio a partir de principios de febrero de 2022. Por ello, tenemos previsto ampliar la oferta de actividades extracurriculares dirigida a los cursos 1º a 8º en la segunda mitad del curso

escolar. La información detallada sobre los programas de tarde se enviará en enero.

Si las condiciones lo permiten, a principios de febrero volverán a ser posibles las excursiones de un día para grupos de Educación Infantil, así como para algunas clases de Primaria y Secundaria. Así, la vida escolar recuperará otra parte importante de la ansiada normalidad; se podrán volver a visitar museos, realizar excursiones a parques o, por ejemplo, ir a la playa.

Durante las vacaciones de verano se iniciaron las obras de remodelación de dos aulas de Secundaria para poder cumplir con los requisitos de distancia incluso para las clases más grandes. Los trabajos ya se han completado, por lo que probablemente se pueden desmontar otros dos módulos durante las vacaciones de Navidad. De este modo, las clases 6a y 6b podrían volver al edificio escolar para el inicio de las clases en enero.

Desgraciadamente, la situación no ha cambiado todavía para los viajes de estudios al extranjero. Debido a la situación actual en Alemania, el intercambio escolar con Fürth, por ejemplo, fue cancelado por el colegio en Alemania. Queda por ver la evolución de la situación. Estamos preparados para todos los escenarios. Le informaremos con más detalle en enero.

Deseo a todos, también en nombre de la Junta Directiva, una muy feliz Navidad y un próspero año nuevo.

Cordialmente,

Elmar Wind



Exzellente  
Deutsche  
Auslandsschule



Deutsche  
Schule  
Málaga  
COLEGIO ALEMÁN

## Agenda

10.01.22	Primer día de clase
24.01.22	Reunión de evaluación en Secundaria (para los cursos 5º a 12º, las clases terminan después de 6ª hora lectiva)
28.01.22	Día pedagógico (no hay clases)
31.01.22 hasta 04.02.22	Exámenes escritos de <i>Abitur</i>
07.03.22 hasta 10.03.22	Exámenes centrales curso 10º